
 

 



 

Wichtige NEUE 
 Informationen / Unterlagen 

 
Liebe Volunteers 
 
Schön, dass du dabei bist – schon bald geht es los! Wir freuen uns sehr auf deine wertvolle 
Unterstützung und sind dankbar, dass wir auf dich zählen können. Gemeinsam werden wir diesen 
einzigartigen Event zu einem unvergesslichen Erlebnis machen. 
 
In diesem Dossier findest du ALLE Informationen, die für dich als Volunteers wichtig sind. 
 
Wir bitten dich die folgenden Informationen sorgfältig durchzulesen und dich an die 
Anweisungen zu halten. 
 
Deine Einsätze musst du zwingend auf Swiss Volunteers bestätigen. 

• Login Swiss Volunteers 
• Mein Profil 
• Home / Meine Einsätze 
• Einsatz bestätigen (grüner Button) 

Dein Einsatz macht es möglich, dass wir genau ein solch aussergewöhnliches Rennen 
durchführen können. 
 
Wir sagen dir bereits jetzt „Härzleche Dank“, dass du dich als Volunteer angemeldet hast und 
uns unterstützen wirst. 
 
 
Liebe Grüsse 
 
VEREIN INTERNATIONALE 
LAUBERHORNRENNEN WENGEN 
 
 
 
Tanja Schürch-Brencklé     Alina Schürch 
Bereichsleiterin Staff / Volunteers   Stv. Bereichsleiterin Staff / Volunteers 

  

https://www.swissvolunteers.ch/de/fuer-volunteers-4.html


 

Anreise 
 
Wer mit dem Auto nach Lauterbrunnen kommt, kann auf dem Parkplatz Stechelberg | Rütti 
parkieren. Vom Parkplatz zum Bahnhof Lauterbrunnen verkehrt das Postauto. 
 
Anreise ab Parkplatz Stechelberg | Rüti 

Montag - Donnerstag | Sonntag   Freitag | Samstag 
ab Stechelberg Hotel   06.05 | 06.35 Uhr     05.30 Uhr 
ab Camping Schützenbach 06.17 | 06.47 Uhr     05.42 Uhr 
ab Lauterbrunnen  07.00  Uhr     06.00 Uhr 
 
Anreise mit dem Zug   Montag - Donnerstag | Sonntag   Freitag | Samstag 
ab Wilderswil   06.40  Uhr 
ab Lauterbrunnen   07.00  Uhr    06.00 Uhr 
ab Wengen   07.16  Uhr    06.18 Uhr 
 
ab Grindelwald   07.15  Uhr (ohne Sonntag)  06.10 Uhr 
ab Grindelwald Grund  07.23  Uhr (ohne Sonntag)  06.18 Uhr 
 
Anreise ab Camping Schützenbach 
Postautohaltestelle  Dienstag - Donnerstag | Sonntag   Freitag | Samstag 
ab Camping Schützenbach 06.17/06.47 Uhr    05.42 Uhr 
ab Lauterbrunnen  07.00  Uhr    06.00 Uhr 
 
Volunteers, welche im Camping Schützenbach und dem Alpine Base untergebracht sind steigen 
beim Camping Schützenbach ein. 
Die Abfahrtszeiten müssen zwingend eingehalten werden, da der Anschluss in Lauterbrunnen 
zwingend erreicht werden muss! 
 
Rücktransport 
Die Rückreise erfolgt mit den ÖV - ab Wengen mit Wengernalpbahn WAB nach Lauterbrunnen. 
SBB-Fahrplan  Extrazüge Nachtzüge Bergfahrt   Extrazüge Nachtzüge Talfahrt 
 
Das Blatt mit dem Aufdruck „Parkkarte Staff | Volunteers“ ist innen an der Windschutzscheibe 
gut sichtbar anzubringen. Diese Parkkarte ist nur auf dem Parkplatz Stechelberg | Rütti gültig. 
Auf der Parkkarte muss das Autokennzeichen eingetragen werden, damit diese seine Gültigkeit 
hat. Weder das OK noch die Kantonspolizei kommen für Bussen wegen falschem Parkieren für 
gebührenpflichtige Parkplätze auf. Die Parkkarte findet ihr auf der nächsten Seite!  

https://www.sbb.ch/de
https://www.lauberhorn.ch/fileadmin/user_upload/Mein_Besuch/Fahrplaene/Fahrplaene_Nachtzuege/Nachtzuege_LHR_2026_-_Bergfahrt.pdf
https://www.lauberhorn.ch/fileadmin/user_upload/Mein_Besuch/Fahrplaene/Fahrplaene_Nachtzuege/Nachtzuege_LHR_2026_-_Talfahrt.pdf


 

 

  



 

Bahnticket Volunteers 
 
Deine Einsatzliste von Swiss Volunteers gilt als Bahnticket und berechtigt zur einmaligen Fahrt ab 
Interlaken Ost – Kleine Scheidegg via Lauterbrunnen-Wengen oder Grindelwald. Dieser 
Einsatzplan ist dem Bahnpersonal unaufgefordert vorzuweisen. Diese Einsatzliste findest du 
unter «Meine Einsätze» bei Swiss Volunteers. Bitte drucke dieses Blatt aus und zeige es bei deiner 
Zugfahrt. 
 
Muster: 
 

Anschliessend gilt die Akkreditierung oder der Skipass als Bahnticket. 
 
 

 
 
 
 

https://www.swissvolunteers.ch/de/fuer-volunteers-4.html


 

Materialzentrale 
 
Jacken und Einsatzunterlagen 
Jacken, Bibs (Überziehleibchen) und Unterlagen wie Akkreditierung, Ski-Billette etc. sind nach 
Möglichkeit vor dem Einsatz in der Materialzentrale für Volunteers in Wengen abzuholen. Die 
Materialzentrale befindet sich für die Materialausgabe direkt hinter dem Bahnhof, im alten 
Postmagazin, unterhalb der Treppe, bevor es zum Staff-House geht. Wer die Einsatzunterlagen 
nicht vor dem Einsatz abholen kann, wird diese am jeweiligen Besammlungsort erhalten. 
 
Rückgabe von Jacken, Bibs, Torwarttafeln und Steigeisen 
Die erhaltenen Jacken, Bibs, Torwarttafeln und Steigeisen müssen nach dem Einsatz bei der 
Materialzentrale wieder retourniert werden! Nicht zurückgegebenes Material wird in Rechnung 
gestellt. 
 

Materialdepot am Sonntag ist im Staff-House 
 

Öffnungszeiten Materialzentrale 
Die Materialzentrale befindet sich hinter dem Bahnhof Wengen unter der Treppe im alten 
Postmagazin. 

Vormittag   Nachmittag 
Montag  12.01.2026      15:00 - 19:15 Uhr 
Dienstag  13.01.2026  06.00 – 10.00 Uhr  15:00 - 19:15 Uhr 
Mittwoch  14.01.2026  06.00 – 10.00 Uhr  15:00 - 19:15 Uhr 
Donnerstag 15.01.2026  06.00 – 09.00 Uhr  15:00 - 21:00 Uhr 
Freitag  16.01.2026  05.45 - 09.00 Uhr  15:00 - 21:00 Uhr 
Samstag  17.01.2026  05.45 - 09.00 Uhr  15:00 - 21:00 Uhr 
Sonntag  18.01.2026  06.00 - 17.00 Uhr   durchgehend 

 
  



 

Staff-House 
 
Das Staff-House befindet sich hinter dem Bahnhof Wengen im ehemaligen Hotel Eiger. Zugang 
über die Terrasse bei der Post. 
 
Im Staff-House ist der Infopoint für alle Volunteers. Hier finden am Morgen jeweils auch die 
Besammlungen statt. Die Verpflegung findet nicht mehr hier statt. Am Abreisetag könnt ihr 
problemlos euer Gepäck hier deponieren. 
 
Am Sonntag, 18.01.2026 wird hier das Materialdepot sein, damit du dein Gepäck bequem lagern 
und entweder deinen Einsatz leisten oder die Rennen entspannt verfolgen kannst. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

Verpflegung  
 
Verpflegung für Volunteers während der Rennwoche 
Als Zeichen unserer Wertschätzung wird in der Rennwoche neu ein Frühstück für alle Volunteers 
angeboten. Die Verpflegung kann an folgenden Standorten eingenommen werden: 
 
Frühstück | NEU 
Dienstag – Sonntag | 13.01. – 18.01.26 
 
Volunteers mit Unterkunft in Wengen 
      Ab 05:30 Uhr 
    Turnhalle Wengen 
 
Volunteers mit Unterkunft in Lauterbrunnen 
      Infos vor Ort in der jeweiligen Unterkunft 
    Standort Camping Schützenbach 
    Standort Alpine Base 
    Standort Sanitätsposten 
 
Volunteers mit Unterkunft in Matten 
      Infos vor Ort angeschrieben 
    Standort Mattenhof 
 
Lunch 
Dienstag – Sonntag 13.01. – 18.01.26 
Auch in diesem Jahr wird während der Rennwoche ein Lunch abgegeben. 
Bitte bring dafür einen kleinen Rucksack mit und entsorge deinen Abfall selbstständig. 
    Kein Abfall auf der Piste deponieren – herzlichen Dank für deine Mithilfe. 
 
Abendessen 
Dienstag – Samstag | 13.01. – 17.01.26 
      Ab 18:00 Uhr 
    Turnhalle Wengen 
Die Turnhalle Wengen steht allen Volunteers als gemütlicher Treffpunkt für das Abendessen zur 
Verfügung. Geniesse die Mahlzeit in entspannter Atmosphäre und nutze die Gelegenheit zum 
Austausch mit anderen Helfenden. 
 

Neu Donnerstagabend Helferfest in der Turnhalle Wengen wichtige Infos weiter hinten 
 

  



 

Wichtiger Hinweis zu deiner 
Akkreditierung 

 
Der Buchstabe „Z“ ist NEU aufgedruckt und gilt zum Einlass für Frühstück und Abendessen in 
der Turnhalle Wengen. Der Zutritt ist nur mit gültiger Akkreditierung möglich – ohne 
Akkreditierung kein Einlass. 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

Unterkunft 
 
Angebot Übernachtungsmöglichkeit 
Die Übernachtungsmöglichkeiten in der Rennwoche in Wengen und Umgebung sind sehr 
beschränkt. 
 
Wir können in Wengen drei Unterkünfte anbieten. Die anderen Unterkünfte befinden sich in 
Lauterbrunnen und Matten. Für die Lauberhornrennen 2027 und 2028 können die Unterkünfte 
noch nicht gewährleistet werden. Das heisst, wer bereits eine Unterkunft hat, soll diese auch 
weiterhin frühzeitig buchen und bestehende Kontakte pflegen. 
 
Da die reservierten Betten limitiert sind, werden sie nach den folgenden Kriterien vergeben: 
 

1. Einsatzdauer (ab zwei Einsatztagen oder mehr) 
2. Arbeitsbereich/Funktion: Ressorts, welche früh am Berg sein müssen, haben bei der 

Zuteilung der Betten in Wengen Priorität. Es werden keine Ausnahmen gemacht und 
Unterkunftswünsche können nicht berücksichtigt werden. 

 
Folgende Unterkünfte sind durch die Lauberhornrennen organisiert und müssen durch die 
Volunteers nicht bezahlt werden: 

• Alpenblick 
• Bergheim 
• Sonnenhof 
• Schützenbach 
• Alpine Base 
• Sanitätsposten 
• Mattenhof Funnyfarm 

Entschädigung 
Falls dir die Anreise am Einsatztag aus zeitlichen Gründen/Distanz nicht möglich ist, wird pro 
Einsatztag CHF 25.00 vergütet, jedoch erst ab zwei Einsatztagen und gegen Vorweisung von 
einem Beleg wird die Entschädigung nach dem Einsatz bei der Materialzentrale ausbezahlt. Dies 
gilt nur bei Unterkünften, welche nicht durch uns organisiert wurden. 
 
Nachträglich werden keine Entschädigungen mehr ausbezahlt! 
 

  



 

Besammlungszeiten 
 
Achtung 
Halte die Besammlungszeiten unbedingt ein, damit die Gruppen möglichst rasch eingeteilt 
werden können und die Weiterreise zur Rennstrecke / zum Einsatzort nicht verzögert wird. Bitte 
frühzeitig anreisen, da es in der Materialzentrale zu Wartezeiten kommen kann. 
 

 
  

 



 

WhatsApp Community 
Neu für die Lauberhornrennen 2026 nutzen wir erstmals eine WhatsApp-Community. Über den 
untenstehenden QR-Code kannst du als Volunteer ganz einfach beitreten. 
 
Da dies für uns alle neu ist, möchten wir euch bitten, dass alle Volunteers – wie auch alle, die 
eine Gruppenchef-Rolle haben – der jeweiligen WhatsApp-Gruppe ihres Ressorts beitreten, 
damit wir die Kommunikation für alle so einfach wie möglich gestalten können.  
 
Dort erhältst du alle wichtigen Informationen zu deinen Einsätzen während der Rennwoche. 
 
Alle Gruppenchefs treten zusätzlich dem Gruppenchef-Chat ihres Ressorts bei. 
 
Wichtige Verhaltensregeln im Chat: 
• Nur relevante Informationen teilen 
• Keine Diskussionen oder unnötigen Kommentare 
• Respektvoller Umgangston 
• Benachrichtigungen beachten, aber nicht fluten 
• Bei Fragen wende dich an staff@lauberhorn.ch 
 

Link - WhatApp Community beitreten 
 
QR – Code WhatsApp Community beitreten 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

https://chat.whatsapp.com/EaWxNVc8fRu1mRIRrWzZZ3
https://chat.whatsapp.com/EaWxNVc8fRu1mRIRrWzZZ3


 

Helferfest in der Rennwoche 
 

Wir bedanken uns bei dir – schön, dass du dabei bist. 
 
Du bist ein wichtiger Teil unserer Lauberhorn-Familie und trägst mit deinem Engagement dazu 
bei, dass dieses Event lebt und weiterbesteht. 
 
Neu findet in der Rennwoche am Donnerstag, 15.01.2026, unser Helferfest statt. 
Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit dir einen besonderen Abend zu verbringen und uns für 
euren langjährigen Einsatz, eure wiederkehrende Bereitschaft und euer Engagement zu 
bedanken. Schön, dass du Jahr für Jahr dabei bist  
 
Ort: Turnhalle Wengen 
Wann: Donnerstag, 15.01.2026 
Zeit: ab 18.00 Uhr Welcome und Check-In 
 
Weitere Information folgen – per E-Mail und WhatsApp Community. 
 
Bitte melde dich mit diesem Link bis am 26.12.2025 | 12.00 Uhr für das Helferfest an: 
 
Anmeldelink Helferfest 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

https://forms.office.com/e/jgWhkQYqY5
https://forms.office.com/e/jgWhkQYqY5


 

Abmeldungen 

 
Abmeldungen 
Leider mussten wir in den letzten Jahren immer wieder die Erfahrung machen, dass sich 
angemeldete Volunteers kurz vor dem Event unbegründet abgemeldet haben. Dies bringt uns 
als Veranstalter in personelle Schwierigkeiten und zieht einen enormen organisatorischen 
Aufwand mit sich. Solltest du nun aus gesundheitlichen oder beruflichen Gründen deine 
Aufgabe als Volunteers nicht wahrnehmen können, gelten folgende Richtlinien: 
 

• Abmeldungen bis 2 Wochen vor dem Anlass sind jederzeit möglich 
• Abmeldungen bis 1 Woche vor dem Anlass sind schriftlich zu begründen 
• Abmeldungen in der Rennwoche sind mit Arztzeugnis oder Bestätigung des Arbeitgebers 

schriftlich zu begründen und werden anschliessend bei Swiss Volunteers als 
entschuldigte oder unentschuldigte Absenz eingetragen 

 
Abmeldungen müssen über die die E-Mail-Adresse staff@lauberhorn.ch erfolgen, da eine 
Abmeldung über die Plattform Swiss Volunteers nicht möglich ist. 
 

  

mailto:staff@lauberhorn.ch


 

Sporttip schenkt dir 
CHF 5.- Spielguthaben! 

 
Die Int. Lauberhornrennen bestehen nur wegen seinen zahlreichen Volunteers. Sporttip schenkt 
dir als Dankeschön CHF 5.00 Spielguthaben*. Wette online oder mit der Sporttip-App bequem 
und von überall auf deine Favoriten. Viel Spass beim Wetten, mitfiebern und gewinnen! 
*Solange Vorrat 
 
Jetzt Guthaben abholen 
 
Link: https://www.swisslos.ch/loginPromo?code=SP25JZGC 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

https://www.swisslos.ch/loginPromo?code=SP25JZGC


 

Radys Rabattcode 
 

Dieses Angebot gilt für Volunteers und ist ein Dank für den grossen Einsatz an den 
Lauberhornrennen. Der Gutschein ist nicht für die Weitergabe an Familie und Freunde gedacht.  
 
Wichtige Infos: dieser Rabatt ist nur auf der Radys Website www.radys.swiss gültig! Der 
Fachhandel soll nicht zur Grössen-Findung aufgesucht werden. Nicht passende Artikel können 
problemlos zurückgesandt werden.  
 
Link: https://www.radys.swiss/discount/Lauberhorn30 
 
Handling: Code beim Checkout unter Rabattcode eingeben. 
 
Gültigkeit: 01. Dezember 25 und 31. Januar 26 > Der Code gilt für sämtliche Neuware - Sommer 
und Winter. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

http://www.radys.swiss/
https://www.radys.swiss/discount/Lauberhorn30
https://www.radys.swiss/discount/Lauberhorn30


 

Skiservice 
Central Sport Wengen 

 
Exklusiv für dich! 
Als Dankeschön erhältst du im Central Sport Wengen einen Spezialpreis für: 
• Skiservice für nur CHF 35.- 
• 20 % Rabatt auf Mietmaterial 
 
Nur für Volunteers, die an den Lauberhornrennen mit Ski im Einsatz sind (Ressorts: Rutscher, 
Torwarte, ZuKo Rennpiste, ZuKo Ticketing und Zeitmessung). 
 
So funktioniert’s: 
Ganz einfach zu Central Sport in Wengen gehen und Akkreditierung zeigen – dein Vorteil ist 
gesichert! 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
  



 

Swiss Volunteers 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ein Besonderer Dank gilt der Plattform Swiss Volunteers, durch deren Helferpool mit über 60'000 
registrierten Volunteers wir unseren Bedarf an helfenden Händen problemlos decken können. 
Herzlichen Dank für die grossartige Zusammenarbeit! 
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Volunteers Dossier 

Important documents for your assignment 
W

el
co

m
e!

 

Volunteering is good! 
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Important NEW 
 information / documents 

 
Dear volunteers 
 
We are delighted to have you on board – it's almost time to get started! We are very much looking 
forward to your valuable support and are grateful that we can count on you. Together, we will 
make this unique event an unforgettable experience. 
 
In this dossier, you will find ALL the information that is important for you as a volunteer. 
 
Please read the following information carefully and follow the instructions. 
 
You must confirm your assignments on Swiss Volunteers. 

• Swiss Volunteers login 
• My profile 
• Home / My assignments 
• Confirm assignment (green button) 

Your assignment makes it possible for us to hold such an extraordinary race. 
 
We would like to thank you in advance for registering as a volunteer and supporting us. 
 
 
Best regards 
 
INTERNATIONAL 
LAUBERHORNRENNEN WENGEN 
 
 
 
Tanja Schürch- Brencklé     Alina Schürch 
Head of Staff / Volunteers     Deputy Head of Staff / Volunteers 

  

https://www.swissvolunteers.ch/de/fuer-volunteers-4.html
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Getting there 
 
If you are travelling to Lauterbrunnen by car, you can park at the Stechelberg | Rütti car park. 
The PostBus runs from the car park to Lauterbrunnen railway station. 
 
Getting there from the Stechelberg | Rüti car park 

Monday - Thursday | Sunday   Friday | Saturday 
From Stechelberg Hotel   06:05 I 06:35  a.m.    05.30 a.m. 
From Schützenbach campsite 06:17 | 06:47 a.m.     05:42 a.m. 
From Lauterbrunnen  07:00  a.m.     06:00 a.m. 
 
Arrival by train    Monday - Thursday | Sunday   Friday | Saturday 
From Wilderswil   06:40  a.m. 
from Lauterbrunnen   07:00  a.m.    06:00 a.m. 
From Wengen   07:16  a.m.    06:18 a.m. 
 
From Grindelwald  07:15 a.m.(except Sundays)  06:10 a.m. 
From Grindelwald Grund 07:23 a.m.(except Sundays)  06:18 a.m. 
 
Arrival from Camping Schützenbach 
Post bus stop   Tuesday - Thursday | Sunday   Friday | Saturday 
From Camping Schützenbach 06:17/06:47 a.m.    05.42 a.m. 
from Lauterbrunnen  07:00  a.m.    06:00 a.m. 
 
Volunteers staying at Camping Schützenbach and Alpine Base should board at Camping 
Schützenbach. 
The departure times must be strictly adhered to, as it is essential to make the connection in 
Lauterbrunnen! 
 
Return 
The return journey is by public transport – from Wengen with the Wengernalpbahn WAB to 
Lauterbrunnen. 
SBB timetable  Special trains Night trains Mountain journey   Special trains 
Night trains Downhill journey 
 
The sheet marked "Parking permit Staff | Volunteers" must be displayed clearly inside the 
windscreen. This parking permit is only valid in the Stechelberg | Rütti car park. The car 
registration number must be entered on the parking permit for it to be valid. Neither the 
organising committee nor the cantonal police will pay any fines for incorrect parking in paid 
parking spaces. You will find the parking card on the next page!  

https://www.sbb.ch/de
https://www.lauberhorn.ch/fileadmin/user_upload/Mein_Besuch/Fahrplaene/Fahrplaene_Nachtzuege/Nachtzuege_LHR_2026_-_Bergfahrt.pdf
https://www.lauberhorn.ch/fileadmin/user_upload/Mein_Besuch/Fahrplaene/Fahrplaene_Nachtzuege/Nachtzuege_LHR_2026_-_Talfahrt.pdf
https://www.lauberhorn.ch/fileadmin/user_upload/Mein_Besuch/Fahrplaene/Fahrplaene_Nachtzuege/Nachtzuege_LHR_2026_-_Talfahrt.pdf
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Train ticket for volunteers 
 
Your assignment list from Swiss Volunteers is valid as a train ticket and entitles you to a single 
journey from Interlaken Ost to Kleine Scheidegg via Lauterbrunnen-Wengen or Grindelwald. This 
assignment schedule must be presented to the train staff without being asked. You can find this 
assignment list under "My assignments" at Swiss Volunteers. Please print out this sheet and show 
it when travelling by train. 
 
Sample: 
 

Your accreditation or ski pass will then serve as your train ticket. 
 
 

 
 
 
 

https://www.swissvolunteers.ch/de/fuer-volunteers-4.html
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Equipment centre 
 
Jackets and assignment documents 
Jackets, bibs (overalls) and documents such as accreditation, ski tickets, etc. should be 
collected from the equipment centre for volunteers in Wengen before your assignment, if 
possible. The equipment centre is located directly behind the railway station, in the old post 
office warehouse, below the stairs, before you reach the staff house. Anyone who is unable to 
collect their assignment documents before their assignment will receive them at the respective 
meeting point . 
 
Returning jackets, bibs, goalkeeper boards and crampons 
The jackets, bibs, goalkeeper boards and crampons received must be returned to the 
equipment centre after the assignment! Any equipment that is not returned will be invoiced. 
 

The equipment depot on Sunday is in the Staff House 
 

Equipment centre opening hours 
The equipment centre is located behind Wengen railway station, under the stairs in the old post 
office warehouse. 

Morning   Afternoon 
Monday  12 January 2026     3:00 p.m. – 7:15 p.m. 
Tuesday  13 January 2026 6:00 a.m. – 10:00 a.m.  3:00 p.m. – 7:15 p.m. 
Wednesday 14 January 2026 6:00 a.m. – 10:00 a.m.  3:00 p.m. – 7:15 p.m. 
Thursday  15 January 2026 6:00 a.m. – 9:00 a.m.  3:00 p.m. – 9:00 p.m. 
Friday  16 January 2026 5:45 a.m. – 9:00 a.m.  3:00 p.m. – 9:00 p.m. 
Saturday  17 January 2026 5:45 a.m. – 9:00 a.m.  3:00 p.m. - 9:00 p.m 
Sunday  18 January 2026 6:00 a.m. – 5:00 p.m.   All day 
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Staff House 
 
The Staff House is located behind Wengen railway station in the former Hotel Eiger. Access is via 
the terrace near the post office. 
 
The Staff House is the information point for all volunteers. This is also where the morning 
meetings take place. Meals are no longer served here. On the day of departure, you can easily 
leave your luggage here. 
 
On Sunday, 18 January 2026, this will be the equipment depot, so you can conveniently store your 
luggage and either do your job or relax and watch the races. 
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Catering  
 
Catering for volunteers during the race week 
As a token of our appreciation, breakfast will now be offered to all volunteers during race week. 
Meals can be taken at the following locations: 
 
Breakfast | NEW 
Tuesday – Sunday | 13 January – 18 January 2026 
 
Volunteers staying in Wengen 
      From 5:30 a.m. 
    Wengen gymnasium 
 
Volunteers with accommodation in Lauterbrunnen 
      Information available on site at the respective accommodation 
    Location: Schützenbach campsite 
    Alpine Base location 
    Location: First aid station 
 
Volunteers with accommodation in Matten 
      Information provided on site 
    Mattenhof location 
 
Lunch 
Tuesday – Sunday 13 January – 18 January 2026 
Lunch will also be provided during the race week this year. 
Please bring a small rucksack with you and dispose of your rubbish yourself. 
    Please do not leave any rubbish on the slopes – thank you for your cooperation. 
 
Dinner 
Tuesday – Saturday | 13 January – 17 January 2026 
      From 6 p.m. 
    Wengen Gymnasium 
 
The Wengen gym is available to all volunteers as a cosy meeting place for dinner. Enjoy your 
meal in a relaxed atmosphere and take the opportunity to chat with other volunteers. 
 

New Thursday evening volunteer party in the Wengen gymnasium Important information 
below 
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Important note regarding your 
accreditation 

 
The letter "Z" is NEW and is valid for admission to breakfast and dinner in the Wengen 
Gymnasium. Admission is only possible with valid accreditation – no admission without 
accreditation. 
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Accommodation 
 
Overnight accommodation offer 
Accommodation options during race week in Wengen and the surrounding area are very 
limited. 
 
We can offer three types of accommodation in Wengen. The other accommodation options are 
located in Lauterbrunnen and Matten. Accommodation cannot yet be guaranteed for the 2027 
and 2028 Lauberhorn races. This means that anyone who already has accommodation should 
continue to book early and maintain existing contacts. 
 
As the number of beds available is limited, they will be allocated according to the following 
criteria: 
 

1. Duration of service (two or more days of service) 
2. Work area/function: Departments that need to be on the mountain early will be given 

priority when allocating beds in Wengen. No exceptions will be made and 
accommodation requests cannot be taken into account. 

 
The following accommodation is organised by the Lauberhorn races and does not have to be 
paid for by the volunteers: 

• Alpenblick 
• Bergheim 
• Sonnenhof 
• Schützenbach 
• Alpine Base 
• First aid station 
• Mattenhof Funnyfarm 

Compensation 
If you are unable to travel to the assignment location on the day of the assignment due to time 
constraints/distance, you will be compensated CHF 25.00 per day of assignment, but only for 
two or more days of assignment and upon presentation of a receipt. Compensation will be 
paid after the assignment at the equipment centre. This only applies to accommodation that 
was not organised by us. 
 
No compensation will be paid retrospectively! 
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Meeting times 
 
Attention 
Please ensure you arrive on time so that the groups can be assigned as quickly as possible and 
there are no delays in travelling to the race track/work location. Please arrive early as there may 
be waiting times at the equipment centre. 
 

 
  

 



 

Verein Internationale Lauberhornrennen | Postfach 385 | 3823 Wengen | SWITZERLAND 
staff@lauberhorn.ch | www.lauberhorn.ch 

 

WhatsApp community 
New for the 2026 Lauberhorn races, we are using a WhatsApp community for the first time. You 
can easily join as a volunteer using the QR code below. 
 
As this is new for all of us, we would like to ask all volunteers – as well as anyone who has a 
group leader role – to join the WhatsApp group for their respective department so that we can 
make communication as easy as possible for everyone.  
 
There you will receive all the important information about your assignments during the race 
week. 
 
All group leaders should also join the group leader chat for their department. 
 
Important rules of conduct in the chat: 
• Only share relevant information 
• No discussions or unnecessary comments 
• Respectful tone 
• Pay attention to notifications, but do not flood the chat 
• If you have any questions, please contact staff@lauberhorn.ch 
 
Link – Join the WhatsApp  
 
QR code Join WhatsApp community 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

https://chat.whatsapp.com/EaWxNVc8fRu1mRIRrWzZZ3
https://chat.whatsapp.com/EaWxNVc8fRu1mRIRrWzZZ3
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Helpers' party during race week 
 

We would like to thank you – we are delighted to have you with us. 
 
You are an important part of our Lauberhorn family and your commitment helps to keep this 
event alive and ensure its continued success. 
 
Our volunteers' party will now take place on Thursday, 15 January 2026, during race week. 
We look forward to spending a special evening with you and thanking you for your many years 
of service, your continued willingness to help and your commitment. We are delighted to have 
you with us year after year.  
 
Location: Wengen gymnasium 
When Thursday, 15 January 2026 
Time from 6 p.m. Welcome and check-in 
 
Further information will follow – via email and WhatsApp community. 
 
Please register for the volunteer party using this link by 12 noon on 26 December 2025: 
 
Registration link for the volunteer party 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

https://forms.office.com/e/jgWhkQYqY5
https://forms.office.com/e/jgWhkQYqY5
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Cancellations 

 
Cancellations 
Unfortunately, in recent years we have repeatedly experienced volunteers who registered for the 
event cancelling their participation shortly before the event without giving a reason. This causes 
us, as organisers, personnel difficulties and entails an enormous amount of organisational work . 
If you are unable to perform your duties as a volunteer for health or professional reasons, the 
following guidelines apply: 
 

• Cancellations are possible at any time up to two weeks before the event. 
• Cancellations up to 1 week before the event must be justified in writing. 
• Cancellations during the race week must be justified in writing with a doctor's note or 

confirmation from your employer and will then be recorded by Swiss Volunteers as 
excused or unexcused absences 

 
Cancellations must be made via the email addressstaff@lauberhorn.ch , as it is not possible to 
cancel via the Swiss Volunteers platform. 
 

  

mailto:staff@lauberhorn.ch


 

Verein Internationale Lauberhornrennen | Postfach 385 | 3823 Wengen | SWITZERLAND 
staff@lauberhorn.ch | www.lauberhorn.ch 

 

Sporttip is giving you 
CHF 5 in betting credit! 

 
The International Lauberhorn Races only exist because of its numerous volunteers. As a thank 
you, Sporttip is giving you CHF 5.00 in betting credit*. Bet on your favourites online or with the 
Sporttip app, conveniently and from anywhere. Have fun betting, cheering and winning! 
*While stocks last 
 
Collect your credit now 
 
Link: https://www.swisslos.ch/loginPromo?code=SP25JZGC 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

https://www.swisslos.ch/loginPromo?code=SP25JZGC
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Radys discount code 
 

This offer is valid for volunteers and is a thank you for their great commitment to the 
Lauberhorn races. The voucher is not intended to be passed on to family and friends.  
 
Important information: this discount is only valid on the Radys website www.radys.swiss! 
Specialist retailers should not be visited to find the right size. Items that do not fit can be 
returned without any problems.  
 
Link: https://www.radys.swiss/discount/Lauberhorn30 
 
Handling: Enter the code under "Discount code" at checkout. 
 
Validity: 1 December 25 and 31 January 26 > The code is valid for all new goods – summer and 
winter. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

http://www.radys.swiss/
https://www.radys.swiss/discount/Lauberhorn30
https://www.radys.swiss/discount/Lauberhorn30
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Ski service 
Central Sport Wengen 

 
Exclusively for you! 
As a thank you, you will receive a special price at Central Sport Wengen for: 
• Ski service for only CHF 35 
• 20% discount on rental equipment 
 
Only for volunteers who are involved in the Lauberhorn races on skis (roles: sledgers, 
gatekeepers, ZuKo race track, ZuKo ticketing and timekeeping). 
 
Here's how it works: 
Simply go to Central Sport in Wengen and show your accreditation – your discount is 
guaranteed! 
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Swiss Volunteers 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Special thanks go to the Swiss Volunteers platform, whose pool of over 60,000 registered 
volunteers enables us to easily meet our need for helping hands. Thank you very much for the 
great cooperation! 

 


